

Hefeweizen Bernsteinfarben

Badische Staatsbrauerei Rothaus AG
Rothaus Hefe Weizenzäpfle

Besonderheit:

Gebraut in Deutschlands höchstgelegener Brauerei



7°C

Trinktemperatur



Glasform

 Aussehen		bernsteinfarben , Trübung (opal)
 Geruch		reife Banane, Zitronengras, Vollkornbrot
 Geschmack		frischer Apfel, Zitronengras, Vollkornbrot
 Mundgefühl		sehr mildes, elgantes Mundgefühl, entwickelt sich lebendig
 Bittere		sehr wenig Hopfenbitter
 Speiseempfehlung		Dessert, Käse mild, Schokolade, Schwein
 Anlass		Grillen, Sommerfest, Picknick, Feierabend

Unsere Beschreibung

Das Rothaus Weizen Zäpfle ist eine bernsteinfarbene Erscheinung im Glas, die von feinem cremefarbenen Schaum getoppt wird. Der ansprechende Geruch nach reifer Banane wird durch eine feine Marzipannote abgerundet. Der Geschmack ist fruchtig nach frischem Apfel, Zitronengras, etwas Hefe und würzigem Vollkornbrot. Elegant spielt die milde Kohlensäure den Mundraum und kitzelt mit einem lebendigen, erfrischenden Abgang.



Weitere Informationen:
www.bierentdecker.com